

「読書の秋」の到来です！！



秋が深まり、朝夕は肌寒く感じるようになりましたね。日中は汗ばむこともあります、何をするにも充実する季節を迎えました。大きな目標だった「運動会」が終わり、子どもたちはまた新しい目標に向かって頑張っています。

さて、秋と言えば「読書」。これからしばらくは「読書の秋」を楽しんではいかがでしょうか。子どもたちの中には本の楽しさに気付き始めた子もいるようです。楽しく読書をしながら、自然に読みの力が付く。こんなすばらしいことはありません。特に秋山小の子どもは、他のことと比べて読みの力が劣っていますので是非取り組んでほしいと思います。



読書への関心を高めるには環境づくりが大切です。学力世界一のフィンランドでは、家で読み聞かせをしたり、休日に家族で図書館に行ったりする家庭がとても多いそうです。「本を読みなさい」という言葉より、本に親しむ環境をつくってあげることが必要ですね。



私事ですが、今はまっているのは「藤沢周平」です。若い頃、何冊か読んだことはありました、それ以来手にすることはありませんでした。それが今年「蝉しぐれ」を読み返して、その文章の見事さに圧倒され、書店で購入した「用心棒」シリーズですっかり虜になりました。以来、書店に行けばまず「ハ行」に足を運ぶのが習慣になっています。

子どもたちにも、想像を働かせ、文章から広がる世界をたっぷり楽しんでほしいと思います。

楽しく人権集会！！



今年も指導の重点に「いじめゼロ」を掲げ、特に「言葉遣い」に気を付けるように取り組んでいます。人権集会は、日頃の友だち関係を見直し、仲良くするために月1回実施しています。

今月も13日（火）に「サイレントじゃんけん」と「話そう 聞こう みんな友だち」をしました。

「サイレントじゃんけん」は、じゃんけんをして勝ったり負けたりしたときの気持ちを動作で表現します。言葉と同じように表情で気持ちが相手に伝わることを体験する遊びです。「話そう 聞こう ・・・」は、すごろくをしながら指定された話をするもので、友だちのことを知って仲良くなるための遊びです。

子どもたちは、楽しいゲームを通して交流を深め合っていました。

紹介します

新しく巡回指導をしていただいている「清水政光さん」です。主に、月曜の午後と木曜の午前に巡回していただきます。よろしくお願ひします。



* 登下校の指導や通学路の安全点検などをお願いしています。

《主な行事》

日	曜	行 事 名	備 考
10/20	火	陸上教室	陸上競技場
22	木	表現集会	
28	水	鑑賞教室	北方中学校
29	木	クリーン活動 学校訪問	学校周辺
31	土	市作品展	市民文化ホール
11/6	金	市音楽会	市民文化ホール
9	月	不審者対応訓練	
10	火	脊柱側わん検査	
12	木	修学旅行	鹿児島県
13	金	〃 社会見学	